

22 | SPORT

Fidèle à sa tradition, la F.R.M.B poursuit son sens de la communication, pour le bien de la transparence et de la bonne gouvernance

Les Championnats du monde 2023 à...Marrakech!

M. BELAOULA

D'après son bulletin d'information n°7 et après la période des vacances, le Comité Directeur de la Fédération Royale Marocaine de Bridge a repris ses activités dans une conjoncture quelque peu difficile avec la montée en flèche de la pandémie. Deux réunions ont été tenues en l'espace de quinze jours dans le respect total des restrictions sanitaires. Et comme convenu et annoncé dans son programme, transparence et gestion participative obligent, le Comité Directeur tient à informer l'ensemble des bridgeurs des derniers développements de ses actions à travers ce bulletin d'information. Le président actuel, Abellatif Belkouch, qui a pris le relais de Mme Chafika Taktak, pour recueillir leurs remarques et leurs suggestions.

*1) Première bonne nouvelle, la World Bridge Federation (WBF) vient de saisir officiellement la Fédération Royale Marocaine de Bridge de sa décision prise à



l'unanimité de son bureau managérial d'organiser les championnats du monde de bridge de 2023 dans la ville de Marrakech. Une copie de la lettre du président (voir enca-

La troisième édition du Beach Trail écologique Rahal se tiendra le 26 septembre, à l'initiative de l'Association Trail Maroc.

L'organisation de cette compétition marque la reprise des trails écologiques dans le Royaume après l'arrêt dicté par la pandémie du Covid-19. Pour cette édition, quatre parcours sont inscrits au programme, en l'occurrence les 9 km, 19 km et 42 km, en plus d'un «kids trail» de 3 km. Un volet social sera au rendez-vous à travers



Un autre défi pour nos bridgeurs de talent. Marrakech, le prochain rendez-vous pour le monde du Bridge au Maroc.

dré). Une mobilisation générale de tous les bridgeurs est indispensable pour la réussite de cet événement d'envergure internationale. *2) La passation des pouvoirs entre l'ancien bureau et le nouveau vient d'être complétée tout particulièrement par un débriefing détaillé et une prise de connaissance de tous les aspects, jusque-là traités, du dossier de l'organisation des championnats du monde de bridge qui auront lieu à Marrakech.

*3) Il a été décidé de créer, sous l'égide et la responsabilité du Comité Directeur, une commission ad hoc qui sera chargée de l'organisation des prochains champion-

Beach Trail écologique Sidi Rahal

La 3^{ème} édition prévue le 26

septembre

Repères

Un plus pour notre pays

Ce n'est pas évident que la Fédération Internationale de Bridge (FIB) attribue l'organisation des championnats du monde de bridge à notre fédération si elle n'avait pas la certitude de s'adresser à un pays de défis, capable d'être à la hauteur de ses responsabilités. Ce choix vient à point nommé pour accompagner l'évolution de notre Royaume dans tous les domaines.

Et le choix de Marrakech confirme, si besoin est, la renommée de notre belle ville ocre qui se distingue par son sens d'accueil, d'hospitalité et de son savoir-faire en la matière en devenant, même, la destinée idéale pour toutes les organisations de tous genres.

La F.I.B est seule maître-d'œuvre

La Fédération Internationale de Bridge a, certes, confié les prochains championnats du monde de bridge au Maroc, en 2023 à Marrakech, mais tout en restant la seule maître-d'œuvre. Le Maroc ne va que l'accueillir avec ses nombreux conteneurs qui vont transporter toute la logistique inhérente à l'organisation des championnats du monde. N'empêche que notre fédération va s'acquitter d'une certaine somme auprès de la «maison-mère». Heureusement qu'en cette période du Covid-19, on a revu, en baisse, la participation en dollars du pays hôte.

Mme Taktak à l'honneur

Connaissant la valeur inestimable et intrinsèque de notre ex-présidente de la F.R.M.B, Mme Chafika Taktak, notre fédération n'a pas hésité un seul instant pour lui confier la responsabilité de la commission ad-hoc chargée de l'organisation des prochains championnats du monde de bridge dans notre pays. La femme qu'il faut à la place qu'il faut en tant que présidente d'honneur de notre fédération et vice-présidente de la Fédération Africaine de Bridge.
